

La Russie présente sa sélection aux JO de Rio malgré la menace d'exclusion



La Havane, 21 juillet, (RHC/EFE).- La Russie a présenté sa sélection aux JO de Rio de Janeiro malgré la menace d'exclusion qu'ont laissée planer les accusations de dopage contenues dans le rapport McLaren.

Le Comité Olympique Russe a présenté une délégation de 387 sportifs qui espèrent pouvoir prendre part à une trentaine de disciplines olympiques.

Parmi eux, les 68 membres de l'équipe d'athlétisme, dont la présence à Rio dépend de l'arrêt de la Cour d'Arbitrage Sportif sur un recours de cassation présenté contre le veto de l'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/100619-la-russie-presente-sa-selection-aux-jo-de-rio-malgre-la-menace-dexclusion>



Radio Habana Cuba